



RATUSAN ADUAN, 13 PENINDAKAN

Tim Saber Pungli Bantah Tebang Pilih

UMBULHARJO (MERAPI) - Selama tahun 2017 ini, Satuan Tugas Sapu Bersih (Satgas Saber) Pungli Kota Yogyakarta sudah menerima ratusan aduan dari masyarakat terkait praktik pungli di Kota Yogya. Dari jumlah itu, baru 13 orang pelaku yang ditangkap.

Kepala Kejaksaan Negeri Yogyakarta Ariefsyah Mulia Siregar yang juga anggota Tim Satgas Saber Pungli kepada wartawan, Senin (11/12) mengatakan, kebanyakan

pelaku pungli yang ditangkap bukan dari kalangan PNS. "Penindakan didominasi kasus parkir liar," katanya. Dia pun kemudian membantah jika Tim Saber Pungli tebang pilih dalam penindakan, karena sedikitnya PNS dan aparat yang terjaring.

"Kami tidak bisa mencari-cari kesalahan orang lain. Kami di tim berkoordinasi. Tidak ada permainan. Buktinya di PNS ada satu yang kita proses," tandas Arief.

** Bersambung ke halaman 9*

Ketua Satgas Saber Pungli Kota Yogyakarta, Kopol Akbar Bantilan menambahkan, dari 13 orang yang diamankan, satu orang berstatus pegawai negeri sipil sedang 12 lainnya juru parkir nakal.

Oknum PNS yang ditangkap karena pungli uji KIR sudah dijerat de-

ngan pasal gratifikasi. Sedangkan para pelaku parkir liar sudah diproses tindak pidana ringan dengan sanksi.

Menurut Akbar, total aduan pungli dari masyarakat ke Saber Pungli berkisar puluhan hingga ratusan kasus. "Kebanyakan pengaduan pungli

terkait parkir liar atau parkir di luar batas yang diatur dalam Perda," tambah Kopol Akbar.

Diakuinya, sanksi terhadap 12 pelaku pungli parkir rata-rata denda Rp 100 ribu dan sangat jauh dari sisi efek jera. Tapi dia menegaskan, hukuman itu mengacu pada perda yang

berlaku.

Meski demikian menurutnya, tindakan Tim Saber Pungli yang mengamankan jukir pungli dengan ditangkap dan dibawa ke persidangan, secara psikologis sudah memberikan efek ke pelaku.

(Tri)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Inspektorat	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005